

Communiqué de presse

Paris, le 12 septembre 2024

La CFE-CGC obtient un rendez-vous avec Luca De Meo, DG de Renault Group, pour les salariés de Viry-Châtillon

La CFE-CGC est fière d'annoncer qu'elle a obtenu un rendez-vous avec Luca De Meo, Directeur Général de Renault Group. Cette rencontre, prévue pour le 20 septembre, permettra aux salariés de l'usine de Viry-Châtillon de faire entendre leur voix concernant des sujets cruciaux pour l'avenir de la filière.

Les salariés s'inquiètent notamment des projets d'arrêt du moteur F1 et des développements futurs au sein du groupe. La CFE-CGC considère qu'il est essentiel que les employés puissent exprimer leurs opinions et leurs préoccupations concernant ces décisions stratégiques, qui auront un impact significatif sur leurs emplois et sur l'avenir de l'entreprise.

La CFE-CGC appelle tous les salariés à se mobiliser et à faire part de leurs opinions auprès des représentants du CSE afin que leurs préoccupations soient relayées lors de cette rencontre.

A propos de la CFE-CGC du groupe Renault

La CFE-CGC du groupe Renault est la 1^{ère} organisation syndicale avec une représentativité en 2024 de 33,74% (CGT : 21,84% et CFDT : 20,98%)

CONTACTS PRESSE

● Jean-Christophe Morandini 06.74.28.88.01

Délégué syndical CFE-CGC en charge des filiales du groupe Renault

● Franck Marrecau 06.10.98.70.74

Délégué syndical CFE-CGC site de Viry-Châtillon